



## Prothèse de danse pour les personnes amputées du bras

Quand on danse, on prend souvent la main d'une autre personne – par exemple, de son partenaire et d'autres danseurs dans une danse carrée. Les personnes amputées du bras peuvent utiliser un bras spécial qui les aide à exécuter les poussées et les tournoiements des danses.

La prothèse présentée ici comporte un poignet flexible qui donne une plus grande liberté de mouvement. Elle est fabriquée avec un matériau flexible semblable à un tuyau d'arrosage sur lequel se raccorde la main et qui se fixe au bras artificiel. TRS utilise le même type de méthode avec certains de ses produits et pourrait fournir une prothèse semblable.

